

«Étoile du Lac

Transcontinental

88^e année, no 25 - samedi 21 août 2004 (418) 275-2911 • 14 091 exemplaires

*Après «Allo-Stop» et «Rivière-des-Jérémie»,
il apparaîtra notamment dans «Les Bougon»*

JEFF BOUDREAU, UN ROBERVALOIS DEVENU COMÉDIEN

Actualités

LA CAISSE DE SAINT-FÉLICIEN- LA DORÉ TRANCHE:

Saint-Méthode perd son centre
de services

Pages 2 et 3

Sports

DU LAC-SAINT-JEAN À MONTREAL À VÉLO

Sylvain Côté relève le défi
en 23 heures !

Page 25



Scoop vous l'dit!



JEFF BOUDREAU RACONTE SA VIE DE COMÉDIEN

Originaire de Roberval, il apparaîtra notamment à la télé dans la série «Les Bougon»

Jean-François Bonneau

Le Robervalois d'origine, Jeff Boudreau, fait de plus en plus parler de lui. Celui qui, avant de partir pour les grands centres, en 1997, avait séduit le public jeannois avec ses pièces de théâtre d'été, connaît à présent de beaux moments dans sa carrière de comédien.

Jusqu'au 1er septembre, Jeff Boudreau se trouve à Chambly, où il interprète le chef indien Donnacona dans la comédie historique «La folle Odyssée de Jacques Cartier», en compagnie de Marc-François Blondin, Pierre-Alexandre Fortin, Francis Vachon et Richard Turcotte. Dans ce personnage qui en a souvent «ras-le-tipi», il doit adopter l'humeur exécrable, puisque ses projets de vacances sont compromis par le retour imprévu de l'explorateur Jacques Cartier. Le Robervalois, qui dit apprécier cette expérience, est ravi de constater que le public réagit très bien à cette pièce qui sera jouée de nouveau l'été prochain. «Des critiques parues dans le Journal de Montréal ont mentionné que la pièce pouvait être comparable aux bonnes années de RBO, on ne peut pas être plus content », indique M.Boudreau.

Après être venu festoyer avec ses proches lors de la 50e Traversée du lac Saint-Jean, M.Boudreau reviendra au Lac sous peu. À la fin du mois, il se trouvera à Sacré-Coeur, où il participera à un tournage vidéo en compagnie des Productions Goodwater de Roberval. Cet automne, il retournera une nouvelle fois dans son patelin afin



JEFF BOUDREAU, dans la peau de Donnacona, le chef indien de «La Folle Odyssée de Jacques Cartier».

d'animer la foule lors du spectacle bénéfique pour le Havre du lac Saint-Jean, qui en sera à sa seconde année d'existence.

Vraiment, ce ne sont pas les projets qui manquent pour lui. Cette semaine, M.Boudreau a tourné des publicités pour le service de haute vitesse de Vidéotron. Prochainement, il apparaîtra également dans l'émission «Les Bougon», à Radio-Canada, où il a décroché un premier rôle épisodique. Il sera également dans l'émission «Une grenade avec ça» diffusée à Vrak-TV.

Dans les publicités, les téléspectateurs le reverront interpréter un des boulangers du pain POM. M. Boudreau réalise la voix des signatures radiophoniques de la Molson Ex Light et il est le porte-parole de CAA-Québec sur les chaînes spécialisées d'Astral Média.

«Souvent, les gens pensent qu'on ne travaille pas parce qu'on n'apparaît pas dans les médias, explique-t-il. Ce n'est pas vrai. Comme comédien, on peut faire des voix, du théâtre, des mises en situation, de l'animation. Ce que je constate, c'est qu'il faut bûcher fort quand on est autodidacte dans le métier. Je n'ai pas nécessairement eu les contacts qu'ont habituellement ceux qui passent par une école de théâtre professionnelle. J'ai ma formation en éducation spécialisée du Cégep de Jonquière et une bonne dose de parascolaire, mais j'aime jouer des personnages. Je travaille désormais à temps plein dans le domaine.»

Il faut dire que c'est surtout dans la peau de Sylvain Gagné, dans le téléroman «La Rivière-Des-Jérémie», et

dans Auto-Stop, en jouant Bob, qu'il s'est fait connaître davantage du grand public à travers le Québec.

À Roberval, M.Boudreau a séduit les Robervalois par le biais du théâtre du Calorifère. «Ce fut une histoire d'environ trois ans, avec Sylvain Blackburn. Je suis parti de Roberval en 1997 et j'ai vécu à Québec, où je me suis fait remarquer par un directeur de casting. C'est lui qui m'a fait auditionner pour Auto-Stop. Après un an dans la capitale, j'étais capable de travailler



LE COMÉDIEN JEFF BOUDREAU.

Photos : courtoisie.

estime celui qui est tout de même toujours bien fier d'être Bleuet.

à temps plein comme comédien. En 2000, je suis parti pour Montréal», raconte-t-il.

Il se définit comme un comédien caméléon. «L'accent revient vite quand je suis au Lac, mais à Montréal, ce n'est pas écrit dans ma face. Dans «Une grenade avec ça», je joue un Marseillais. C'est dire qu'il faut être capable de jouer de tout. Il faut éviter d'être trop catégorisé avec notre langue et être polyvalent»,